

令和7年度学校だより



健児が丘



【目指す生徒像】
すすんで学ぶ生徒
優しい生徒
健やかな生徒

熊谷市立吉岡中学校
令和8年2月20日 発行

今後の教育活動に向けて

昨年の12月から今年の1月にかけて、本校の生徒と保護者の方々に学校アンケートへの回答をお願いしました。ご協力いただき、誠にありがとうございました。

以下に集計結果の一部を抜粋してお伝えします。本校の教育活動をいっそう充実させるため、いただいた回答をもとに、今後、工夫・改善を図ってまいります。

【生徒アンケート】※4段階評価で、最も肯定的に回答した割合

チャイム着席など時間を意識して生活することができた。	74%
朝読書の時間などを利用して読書に励むことができた。	73%
他人の嫌がることを言ったりやったりせず、いじめのない学級・学年づくりに努めた。	83%
道徳の授業や人権旬間などで、人権の尊重や命の大切さを学び、実生活に生かすことができた。	77%
交通ルールを守り、安全を意識した生活ができた。	86%
朝ごはんをしっかり食べることができた。	79%
感謝の言葉や反省の言葉を相手に伝わるように言うことができた。	80%

【保護者アンケート】※4段階評価で、最も肯定的に回答した割合

学校は、通知票や学習案内、教育相談等を通して学習の内容や評価方法を知らせている。	47%
学校はふれあい講演会や職場体験学習を通して、将来について考えさせる指導をしている。	47%
学校は、道徳の授業や人権旬間等を通して人権の尊重や命の大切さについて考えさせる教育を推進している。	44%
お子さんは、朝ごはんをしっかり食べている。	71%
学校は、清潔な環境を保ち、清掃や整理整頓が行き届いている。	42%
学校の先生は、お子さんのよいところを認め、ほめている。	49%

【生徒アンケート、保護者アンケートとともに、肯定的な回答が少なかった項目】

自分で学習計画を立てて学習すること、また、その支援をすること。
自分の学びを深めるために、パソコンやタブレットを活用して学習すること。
テレビ、ゲーム、スマホやパソコンに触れる時間を自分で決めたり、家人と決めたりして守ること。



昭和49年(52年前)の吉岡中



夢いっぱいアート展

1月30日(金)～2月6日(金)に、妻沼展示館で展覧会が開催されました。市内の小・中学校等からの代表作品とあわせて、本校生徒の作品も展示されました。どれもホッとするような心温まる作品で、大変すばらしかったです。

制作したみなさん、ありがとうございました。



授業参観・学級懇談会

2月9日(月)、1、2年生の保護者を対象に授業参観と学級懇談会を開催しました。寒い日でしたが、多くの方々にご来校いただきました。ありがとうございました。



優秀選手賞表彰式

2月9日(月)、(公財)熊谷市スポーツ協会による優秀選手賞表彰式が挙行され、本校から3年生1名(硬式野球)と2、3年生7名(ラグビー部)が表彰を受けました。市長や教育長にもご臨席いただき、温かいお言葉をいただきました。



3月の予定

日	曜	行 事 予 定
1	日	
2	月	3年性教育講演会
3	火	県公立高入試(追検査)
4	水	3年生を送る会
5	木	
6	金	県公立高入学許可候補者発表 3年給食なし
7	土	
8	日	里山の会
9	月	生徒会専門委員会
10	火	全校朝会
11	水	ハッピー愛語デー
12	木	3年給食最終日
13	金	3年修了式
14	土	
15	日	
16	月	第79回卒業式 給食なし
17	火	学年朝会 3年臨時休業日(～26日)
18	水	立志式 吉岡地区青少年健全育成市民会議地区民大会
19	木	
20	金	春分の日
21	土	
22	日	
23	月	1、2年給食最終日
24	火	学年朝会 部活動なし(～26日)
25	水	
26	木	1、2年修了式
27	金	学年末休業日(～31日)
28	土	
29	日	
30	月	
31	火	

吉岡グラウンドワーク(里山の会)

2月は降雪により中止となりました。
次回は3月8日(日)9:00からです。
今年度最後となります。ご協力をお願いします。